
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 119 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

 Quantos psicólogos realizam atendimento nas escolas? 

 Quantas crianças e adolescentes são atendidas por mês? 

 Quais os critérios utilizados para o encaminhamento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com vários relatos nas redes sociais tanto de pais, alunos 

e agentes educacionais, o número de adolescentes que apresentam problemas 

psicológicos são gigantescos no nosso município e a falta de acompanhamento pode 

trazer graves danos à saúde destes. 

Em crianças e adolescentes, o transtorno depressivo e a ansiedade 

são considerados transtornos mentais prevalentes e que causam dificuldades sociais e 

acadêmicas, além de aumentarem a ideação suicida e o suicídio, sendo necessário 

realizar intervenções psicológicas emergenciais quando já apresentadas. 

O adolescente em fase de depressão passa por crises de tentativa 

de suicídio e crises de ansiedade que muitas vezes os levam a própria mutilação. 

A depressão é uma patologia com várias vertentes e em cada 

paciente traz um resultado negativo se não há acompanhamento psicológico rápido e 

contínuo. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 28 de março de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 04 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 


